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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１０～１１年度
  第２６５０地区のテーマ

 
『ロータリーを良く学び、
 　変化を知り、
 　忘れたことを思い出そう』
 

　国際ロータリー第２６５０地区

  ガバナー　栗田 幸雄
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第29回 2月22日 
通算1541回

第28回 2月15日 
通算1540回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1540回　
●会員数         　68名　　
●出席免除者数　　 24名
●出席者数　　　　 52名
●補填者数　　　　　－
●出席率　　　　86.7％

1538回の修正　
●会員数         　68名　　
●出席免除者数　　 24名
●出席者数　　　　 58名
●補填者数　　　  1+1名
●出席率　　　　 95.1％

例会状況報告

１.開会の点鐘　17時30分
２.ソング
　「春よこい」
３.お客様の紹介
４.会務報告
５.卓話　
　ｼｴﾙﾎﾞ奈良ﾌﾟﾛｻｲｸﾘﾝｸﾞﾁｰﾑ（株）
　代表取締役　久保　龍也 氏
　「地域密着型のﾌﾟﾛｻｲｸﾘﾝｸﾞﾁｰﾑ
　 を目指して」
６.閉会の点鐘　18時30分

例会プログラム

２０１０－２０１１／２９
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会長報告
●2011-2012年度の地区委員就任の件について、持ち回り理事会を開催し、以下の方
　がたの就任を承認しました。
  ・会員増強・拡大委員会　　委員　　　宮西　正伸　君
  ・ＷＣＳ委員会　　　　　　委員　　　潮田　悦男　君
  ・ＶＴＴ委員会　　　　　　委員　　　髙野　治　　君
  ・米山奨学委員会　　　　　委員　　　植倉　一正　君
  ・財団補助金委員会　　　　委員　　　楠原　忠夫　君
●先般公示されました、2013-2014年度ガバナーの決定通知が参りました。
　地区ガバナー指名委員会が推薦した候補者　京都八幡ロータリークラブ坂本克也
　さんに決定いたしました。

委員会報告
プログラム委員会・髙野委員長
来週の卓話は、シエルボ奈良プロサイクリングチーム㈱代表取締役の久保龍也さん
です。植村さんにご紹介頂きました。プロサイクリングチームというのは日本でも
まだ少ないのですが、いわゆる競輪ではなく、ツール・ド・フランスを思い起こし
て頂いたら結構かと思います。子供に対する交通安全教室など色々なことを行い、
地域の支援を頂きながら日本を代表するチームになって行きたいという思いで活動
されておられます。
雑誌・広報委員会・平方委員長
地区では2月を広報の強化月間と位置づけ、2月23日のロータリーの誕生日を中心に2
月いっぱい集中的にロータリーの広報活動を行っています。具体的にはラジオ媒体
を利用し、R.I.の作成によるラジオ用公共奉仕広告のアイテムを流しています。奈
良では、2月23日に"ならどっとＦＭ"で1日9回、"ＦＭ814（王寺）"で2月1日～2月28
日までの間随時20秒スポットＣＭが放送されています。またテレビでは、特別番組
として2月23日（水）午後9時30分～10時"ＫＢＳ京都放送"で「ロータリー活動とポリ
オ問題」が放送され、栗田ガバナーと神谷パストガバナーが出演される予定です。

卓話 多田　廣　会員　細則検討の現状」
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その他、２月２３日には「ＥＮＤ　ＰＯＬＩＯ　ＮＯＷ　ポリオ撲滅活動展開中　国際ロータリー第2650地区」
という電光ニュースを京都駅前鳥居ビルで全日放映されます。
新世代委員会・谷川委員長
２月１８日の１３時～１５時、登美ヶ丘北中学校１階の視聴覚教室で携帯電話有害サイト対策セミナーを開催
致します。駐車場は台数が少ないので、出来れば公共交通機関を利用して頂いてお越しください。
友好クラブ委員会・潮田委員長
●５月１１日（水）、姉妹クラブのハワイ・ミリラニサンライズ・ロータリークラブ主催でアマチュア・ゴル

フ・トーナメントが開催されます。連休明けでもあり、残念ながら私は参加できませんが、もしハワイに行
かれる方がありましたら、ご連絡頂ければ私がアレンジ致します。

●先ほど広報委員会から報告ありましたが、ＫＢＳ京都と京都駅前の電光掲示板で、先日私が卓話でお話した
ＷＣＳのことも広報されますので、もしチャンスがあれば見て下さい。

ロータリー財団委員会・武藤委員長
●本日ポリオ・プラスのチラシを配布しました。ロータリーがポリオ撲滅キャンペーンを始めて２５年になり
ますが、本来ロータリー１００周年である、２００５年には根絶しようと目指してきました。しかし、未だ
４か国残っており、根絶に向け更に皆様方のご支援を賜りたい、とのお願いです。因みに我がクラブのポリ
オ・プラスの寄付状況は＄２８５．８（2009年7月～2011年1月）で、全体から見ましてもまだまだ非常に低
いレベルです。近日中に寄付金を募る箱を回させて頂きますので、ご協力の程、宜しくお願い致します。

●先週ベネファクターの認証状を、私と植村さんがいただきました。しかし、２回目以降には認証状がありま
せん。実は矢追会長は、今回３回目のベネファクターとなられました。この場でお知らせ致します。ありが
とうございました。

　　２月お誕生日・結婚記念日
　　お誕生日
　　　５日　　日吉　晴雄　君　　　７日　　森　　一紀　君　　　１５日　　松岡　弘樹　君
　　２２日　　西口　栄一　君

　　結婚記念日
　　　６日　　楠下　重郎　君　　　　６日　　小西　敏文　君　　　１１日　　武藤　廣茂　君
　　１４日　　中條　章夫　君　　　２１日　　有井　邦夫　君　　　２１日　　東田　幹章　君
　　２３日　　森下　泰行　君

２月に誕生日・結婚記念日を迎えられた方から挨拶（代表者：有井邦夫会員）
（ＲＣ略歴）チャーターメンバー。1988-1989年度幹事。1997-1998年度会長。

結婚記念日、そして誕生日を迎えられた方の中から、"一番年寄"
が挨拶すると聞いていますが、本来なら日吉さんが（今回）最年
長なんです。お顔を見て日吉さんにお願い致しましたが、「あかん。
お前がやれ」ということです。
私は４２回目の結婚記念日を迎えました。よく今日まで４２年間
もったな、というのが正直なところです。昔から「子はかすがい」
と言われます。私も娘と息子2人、そして孫1人の家族になりました。
こうして命が連綿と続いていく有難さを、しみじみと感じており
ます。
諸先輩方からご指導を頂いて鍛えられ、同僚に励まされ、そして
後輩には助けられての今日の私です。感謝！！
又、過日兄が亡くなりました際には、皆様方には大変ご心配をお掛け致しました事、衷心よりお詫びと御礼を
申し上げます。
今後とも頑張りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いします。
今日は有難うございました。
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「細則検討の現状」
多田　廣　会員

1. 細則委員会の設置及び開催状況
（矢追会長、藤井副会長、箸尾会員、平野会員、小池会員、楠木会員、麹谷会員、森下会員、多田会員）
委員会開催（これ迄3回）１、２回目　　→検討課題の提案（11/30～　9課題）
   　�　　　　　　　　 ３回目（2/8） →小委員会の検討結果の報告、結論出ず
小委員会（8回開催）　　　諮問委員会の設置について結論出ず
   　　�（会長経験者で構成され、地区委員、ガバナー(補佐)の推薦、その他重要な事項を審議する委員会）

2. 定款の変更に従っての変更
P-3　　　第8条　五大奉仕部門　　「新世代奉仕」を付け加える
P-3～4　 第9条　5常任委員会の明記
P-8 　　 第11条（上の"第９条"と段揃え）出席義務規定の免除　　
　　　　「第9条第3節(B)の免除者が出席した場合」の規定を加える
3. その他の変更での未決定事項（主な検討課題）
①�諮問委員会の設置について　小委員会は否決←全体会で決定出来ず会員全体会（情報集会）で
話し合ってもらう。
②�臨時総会の設置（P-3）第5条第6節　重大事項について審議を会員に求める（1～4.その他）
③�P-3～4　 第9条　　委員会　5常任委員会の任務とそれに付随する各委員会
④�P-5　　  第10条　 委員会の任務

　イ) ａ，ｂ　　　会長の任務と権限
　ロ) ｃ，ｄ，ｅ　委員会の任務と権限
　ハ) ｆ，ｇ　　　各委員長の任務と責任
　ニ) ｈ　　　　　委員会の設置と統廃合と設置の基本的な考え方
⑤�P-5,6,7　　各委員会の具体的な任務
イ) P-6　第2節(c)　新世代委員会の内、ライラ委員会を削除した。これ迄にこの委員会が設置されたことが
　　なかったし、必要性に疑問が持たれたから。
ロ) P-7　第5節(b)　親睦活動委員会の名称について、"家族"を入れるかどうか検討。当クラブでは年に4回
　　家族の参加する親睦会を毎年開いているから、特に家族を入れなくても良いとの結論。
ハ) P-7　第5節(e)　記録保存委員会についての検討。当クラブでは現実に記録の紛失（出席記録）が
　　起きているらしいので、重要な記録の保存を任務とする委員会は必要ではないかとの意見が出た。
　　但し、これはその年度の理事会の決定に任すのが良いとの結論。これについては、P-5各委員会の任務
　　の内(g)に、『各委員長はその任務の終了に際して次期の委員長に主要な記録を引き継ぐべきである』
　　との規定を入れた。

⑥�P-8　第11条　出席義務規定の免除
定款第9条第3節(b)の規定（年齢65才以上と新たに規定）適用者が出席した場合、クラブの出席率の計算方法

が変わった。出席率を良くする為のものと考えられる。（注）に計算方法を記入（出席された場合に会員数の
分母と出席数の分子にそれぞれ参入して計算する＝全世界同一）（RI認証）

●　事務取扱内規について（P-10）に変更事項記載
 （10）規定以外慣例　　　旅費の支給（入会3年未満の人の旅費(否決)）
 （11）慶弔規定
  　　 賀寿の祝福の追加（77才、80才、88才、90才、95才(?)、99才、100才）
 　二、事務員の退職慰労金
  　　 多過ぎるのではないかとの意見があり、この変更くらいでよいのではないかとの意見が多数。
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次週の例会
３月１日（火）　　　　　

NPO法人　チャイルド・ケモ・ハウス　
理事長　楠木　重範　氏
「小児がんの子ども達にとっての夢の病院とは」

本日のお客様
（2月15日）　　　　

神緒　美樹　様（京都南ＲＣ）
大橋幸之助　様（奈　良ＲＣ）
崔　瀞　仁　様（米山奨学生）

ニコニコ箱　本日計 47,000円　累計　1,666,000円

神緒美樹　様（京都南ＲＣ）本日は　お世話になります。
大橋幸之助様（奈良ＲＣ）（奈良ホテル）奈良大宮ＲＣの皆様には、いつも大変お世話になっております。本

年も宜しくお願い申し上げます。
矢追家麻呂君　インフルエンザに大雪と大変な季節ですがお互い体に気を付けていきましょう。多田廣様、本

日の卓話よろしくお願いします。
石野捨雄　君　多田廣さん、本日の卓話御苦労様です。
有井邦夫　君　結婚御祝いありがとうございました。仲良く頑張ります。
中條章夫　君　結婚記念日、４０周年になりました。お祝いの品物ありがとうございました。これからも夫婦

なかよく送りたいと思っています。
武藤廣茂　君　先日は、結婚記念の品送って頂き、ありがとうございました。
森下泰行　君　結婚記念の御祝ありがとうございます。
松岡弘樹　君　おかげ様で５７才の誕生日をむかえました。先輩の皆様方には、まだまだ足元にも及びません

が・・・
中村信清　君　去る２月１１日より盆梅展を開催しています。３月６日迄趣味の有る方は来て下さい。尚２月

２５日にはおんだ祭りも行います。よろしく
植村将史　君　三連休　白馬でＳＫＩをしておりました。向こうも近年まれに見る大雪でしたが、すばらしい

コンディションで楽しめました。
金星　昇　君　バレンタイン・チョコレート・・・ハッピーです。
今﨑和民　君　ニコニコに協力。
倉田智史　君　ニコニコ協力します。
水野憲治　君　ニコニコ協力

例会変更
■�生駒ロータリークラブ　■
①�３月２日（水）・・・移動例会移動例会の為、時間・場所変更。時間：１７時～
　　　　　　　　　　　 場所：クラブ関西（大阪市北区堂島浜1-3-11　06-6341-5031）
②�３月１６日（水）・・・移動例会の為、場所変更。場所：宝山寺和光殿（0743-87-9530）
※　ビジター受付は、①②共に現地にて通常の受付を行いますが、お食事はお出しできませんのでビジタ　

　　　ーフィは1,000円になります。
③� ３月２３日（水）・・・「鴟尾の会親睦ゴルフ大会」主催の為、ゴルフ大会終了後飛鳥カンツリー倶楽部に
　　　　　　　　　　　　　て行いますが、一般ビジター受付は行いません。
■�王寺ロータリークラブ　■
３月２２日（火）・・・例会場所変更。
　※　ビジター受付は、３月２２日(火)12：00～12：30ＮＴＴ王寺営業所１Ｆにて行います。
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